



**Einladung zum Herbstausflug
am Sonntag, 12. September 2021**

Hemishofen - ein Freilichtmuseum?

Liebe Mitglieder und Gäste

Macht die Heimatvereinigung aus Hemishofen ein Freilichtmuseum? So weit wollen wir zwar nicht gehen, aber ein wenig schon. Hemishofen ist einer jener Glücksfälle, wo sich die Vergangenheit eines jeden Hauses auf Jahrhunderte zurückverfolgen lässt. Was Hermann Tanner (gest. 2015) während vielen Jahren aus verschiedenen Archiven zusammengetragen hat, diente Hansueli Holzer als Grundlage für die Informationstafeln, die mit Erlaubnis der Hausbesitzer an 28 Häusern montiert wurden. Über einen QR-Code auf den Tafeln gelangt man auf die Homepage der Heimatvereinigung, wo die ausführlichen Geschichten der Häuser mit Fotos illustriert zu lesen sind.

Auf dem Rundgang wollen wir eine Auswahl der Häuser kennen lernen, zum Teil sogar durch ihre Besitzer selber.



Hemishofen, Foto von Simon Tunzini, Hemishofen

Wir treffen uns um 15:00 Uhr vor der Mehrzweckhalle.

Der Rundgang führt durch das Zentrum des Dorfes, dauert zirka eineinhalb Stunden und endet wieder bei der Mehrzweckhalle. Da wird ein Apéro serviert.

Um 17:00 Uhr beginnt die wegen Corona verschobene Generalversammlung der Heimatvereinigung.

Wir freuen uns auf ihre Teilnahme
Mit freundlichen Grüßen

Der Präsident Arthur Meister

PS: Als Beilage erhalten Sie den bekannten Einzahlungsschein. Wir freuen uns, wenn Sie uns in der nächsten Zeit wieder mit mindestens Fr. 20.00 unterstützen, indem Sie den Jahresbeitrag für 2021 überweisen. Herzlichen Dank! Ein Dankeschön auch denjenigen Mitgliedern, die den Beitrag für dieses Jahr bereits unaufgefordert überwiesen haben. Bitte beachten Sie unsere Kontoverbindung CH84 0078 2006 9574 9310 1 bei der Schaffhauser Kantonalbank